学校だより 第4号 2018.07.03





#### 学校教育目標

- ○よく考え進んで学ぶ子
- ○心豊かな子
- ○ねばり強い子



発 行 者 那覇市立城北小学校 校 長 有銘 祐子 TEL 098(917)3303

# もうすぐ夏休み

梅雨も明け、いよいよ夏本番となりました。

今年は、デイゴの花があまり咲かなかったので「台風は少ないのでは!?」と思っていたのですが、先月から週末台風に脅かされ、昨日は休校となってしまいました。本校の『暴風(特別)警報発表時における学校対応』の基本としては、

- 1 暴風(特別)警報が発表されると、小・中学校は臨時休校とする。(テレビ・ ラジオ放送やインターネット等で確認ください) **但し、警報解除後の登校に ついては、下記のとおりとする。**
- 2 暴風(特別)警報解除後の児童の登校について
  - ①午前7時までに解除・・・・・・通常通りに登校、普通日課(給食有り)
  - ②午前7時~午前9時までに解除・・・午前10時20分までに登校、給食無し 午後0時20分頃下校
  - ③午前9時~正午までに解除・・・・食事を済ませて午後1時半までに登校
  - ④正午以降に解除・・・・・・・・ー日臨時休校
- ※ マチコミおよび城北小学校のホームページにも、当日の対応について掲載しま すのでご確認ください。



### 自然教室(石川青少年の家)

5年生 130 人が、石川青少年の家で6月6日から一泊 二日の自然教室を行いました。石川岳での登山や、懐中 電灯片手にナイトウォークラリー、野外炊飯でのカレー ライス作り、どれもこれも初めてのことばかりでしたが チームワークで乗り切り、絆が深まると同時にいい思い 出ができました。



### 平和集会

慰霊の日の前日(6/22)に、体育館にて平和集会を行いました。本年度は、元城西小学校教諭の下地史彦先生に「今も残る沖縄戦の傷跡」について講話して頂きました。戦後72年たった今も戦争の傷跡は癒えることがない。だからこそ、私たちは『平和』について真剣に考え、伝えていかなければならないことを学びました。自分、家族、友達を大切にすることが、平和への第一歩である。



## 合同宿泊学習

6月28日からの一泊二日で、那覇市内の特別支援学級4年生合同の宿泊学習が、糸満青少年の家でありました。本校児童は入所式の司会を堂々と行い、他校の先生方から沢山のお褒めの言葉を頂きました。一泊二日と大変短い時間でしたが、多くの友達ができたこと、いろいろな行事を通して自信が持てたことが大きな成果です。